

Histórico momento protagonizado por la primera generación de egresados

UMAG celebra la titulación de sus dos primeros estudiantes de Cabo de Hornos

● Max Schiesewitz Castro y Evelyn Vergara, quedaron en la historia de la institución luego de convertirse en los primeros egresados de la carrera Técnico de Nivel Superior en Turismo de Conservación Biocultural.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un histórico momento vivió la Universidad de Magallanes (UMAG) luego de concretar la titulación de sus dos primeros titulados de la carrera de Técnico de Nivel Superior en Turismo de Conservación Biocultural en el centro de estudios de la institución más austral,

“

“Ha sido muy bonito que, después de cinco semestres intensos, con mucho trabajo de terreno, con laboratorio, con clases online y presenciales, podamos concretar este proceso de titulación”.

Francisca Massardo, directora del Campus Universitario Cabo de Hornos,

en la comuna de Cabo de Hornos.

En la ceremonia recibieron su certificado de término de estudios, Max Schiesewitz Castro y Evelyn Vergara Puelpán, quienes se convirtieron en pioneros de un proyecto académico diseñado en respuesta a las características únicas del entorno natural y cultural del territorio.

La actividad contó con la participación de autoridades universitarias, académicas y académicos, representantes de la comunidad científica, autoridades locales, familiares y miembros de la comunidad.

Al respecto, el rector de la UMAG, José Maripani, destacó la relevancia de este hecho, realzando que este proceso no solo representa el cierre de una etapa académica, sino también la apertura de nuevas oportunidades para el desarrollo local, al formar capital humano en el propio territorio y fortalecer las capacidades de la comunidad.

“Vivimos un hito histórico para nuestra universidad y para el territorio más austral del país, ya que esta primera titulación en el Campus Universitario Cabo de Hornos confirma que la educación superior

“

Ahora los planes están en quedarme acá en la isla, seguir avanzando en el tema del turismo, trabajar ahí en conjunto por este sueño de tener un propio emprendimiento turístico y poder compartir esto con todas las personas que visitan el lugar”.

Evelyn Vergara, primera titulada de la carrera.

pública cumple su misión cuando llega efectivamente a los territorios, formando personas con pertinencia, identidad y vocación de futuro”, expresó.

En tanto, la directora del campus, Francisca Massardo, destacó el desarrollo de esta ceremonia que representa a esta primera generación formada íntegramente desde 2023 en el territorio continental más austral de Chile.



De la ceremonia realizada en el Centro Subantártico Cabo de Hornos participaron autoridades locales y de la casa de estudios magallánica.

“Ha sido muy bonito que, después de cinco semestres intensos, con mucho trabajo de terreno, con laboratorio, con clases online y presenciales, podamos concretar este proceso de titulación”, señaló.

Esta carrera se enmarca en el trabajo que la UMAG ha desarrollado durante décadas en Cabo de Hornos,

especialmente a través de la investigación científica, la conservación biocultural y la vinculación con la comunidad, esfuerzos que hoy se ven fortalecidos con la infraestructura del campus universitario y la presencia del Centro Internacional Cabo de Hornos (CHIC).

Con esta actividad se marca un avance concreto

en la descentralización de la educación superior pública nacional, consolidando a su vez, la presencia de la universidad estatal en la región más extrema del país.

La visión de los titulados

Evelyn Vergara Puelpán, primera egresada de su especialidad, manifestó un



Evelyn Vergara recibe el certificado de titulación en manos de la directora Campus UMAG Cabo de Hornos, Francisca Massardo.

profundo compromiso con la protección de la naturaleza y el respeto por las culturas locales, destacando su proyección personal y profesional en el territorio.

“Ahora los planes están en quedarme acá en la isla, seguir avanzando en el tema del turismo, trabajar ahí en conjunto por este sueño de tener ya un propio emprendimiento turístico. Poder

compartir esto con todas las personas que visitan el lugar”, expresó.

Por su parte, Max Schiesewitz Castro destacó su especial interés por el estudio de las aves y la botánica, recordando con particular afecto las salidas a terreno y la posibilidad de interactuar directamente con investigadores especializados en



Max Schiesewitz junto a la vicerrectora académica Melissa Flores (izquierda) y la directora Campus UMAG Cabo de Hornos, Francisca Massardo (derecha).